

## Tischtennisabteilung des TuS Mettenheim ermittelte Vereinsmeister 2024

Am 20.12.2024 fand traditionell zum Jahresabschluss die Vereinsmeisterschaft der Tischtennisabteilung des TuS Mettenheim in der Mehrzweckhalle statt. Die Turnierleitung um Simon Baumgartl und Karl Weber konnte sich über die Rekordanzahl von 24 Teilnehmern, darunter drei Damen, freuen. In vier Stunden wurden insgesamt 85 Partien an sechs Platten bestritten, um alle Plätze auszuspielen.

Nach spannenden und umkämpften Vorrunden- und KO-Spielen konnten sich letztendlich drei der vier topgesetzten Spieler für die beiden Halbfinals qualifizieren. Vorjahressieger und Favorit Fabian Nagelsdiel konnte sich in seiner Partie gegen Peter Drschka durchsetzen, Florian Gaspar gewann sein Halbfinale gegen Klaus Kleindorfer. Die beiden Verlierer der Halbfinals ermittelten dann Platz 3, den letztendlich Peter Drschka erreichen konnte. Im großen Finale sahen die Zuschauer dann ein sehr hochklassiges und spannendes Spiel mit vielen langen und spektakulären Ballwechselln. Fabian Nagelsdiel fand nach Rückstand immer besser ins Spiel, hatte dann aber im fünften Satz doch das Nachsehen gegen einen an diesem Tag in Topform aufspielenden Florian Gaspar. Am Ende hieß es 3:2 für Gaspar, der sich nach zwei Jahren Dominanz von Fabian Nagelsdiel wieder in die Siegerliste eintragen konnte. In der separaten Damenwertung kürte sich Kerstin Fottner vor Carina Heczko und Sarah Gaspar zur Vereinsmeisterin 2024.

Im Anschluss fand im Vereinsheim „HeimSpiel“ die Abteilungsversammlung und gleichzeitig Nachbesprechung der Hinrunde 2024/2025 statt. Im Ligabetrieb hat der Tus Mettenheim fünf Herren-Mannschaften und eine Jugendmannschaft im Einsatz. Das Aushängeschild, die „Erste“ belegt in der Bezirksklasse A aktuell den 6. Platz. Die „Zweite“ konnte sich nach Abstieg in die Bezirksklasse C die Hinrunden-Meisterschaft sichern und peilt den Wiederaufstieg in die höhere Spielklasse an. Die anderen drei Mannschaften des Vereins verteilen sich auf weitere Ligen der Bezirksklassen C und D. Die jeweiligen Mannschaftsführer berichteten ihrerseits über spannende Saison-Spiele, freundschaftliches Miteinander und großen Zusammenhalt. Sehr erfreulich ist auch die Tatsache, dass aus den mittlerweile über 20 Kinder und Jugendlichen, trainiert von Jugendleiter Eugen Hubert, eine Mannschaft für den Ligabetrieb entwickelt und gemeldet werden konnte. Diese belegt aktuell mit Kapitän Lukas Hipetinger einen sehr guten zweiten Platz in ihrer Spielklasse.

Für alle Tischtennis-Interessierten die Information: In der Mettenheimer Mehrzweckhalle ist immer dienstags und donnerstags ab 19.00 Uhr Training für Erwachsene (Jugendliche dienstags ab 18.00 Uhr). Einsteiger in allen Altersklassen sind herzlich willkommen! Auskünfte erteilt Abteilungsleiter Florian Gaspar unter Telefon 0151/70003630 bzw. E-Mail [florian.gaspar@tus-mettenheim.de](mailto:florian.gaspar@tus-mettenheim.de)